

Exgerente de campaña regional de Santos sería nuevo director de la UNP

De acuerdo con afirmaciones de fuentes del Alto Gobierno, Diego Mora sería presentado oficialmente como director de la entidad en 2015.

El pasado martes 23 de diciembre el director de la Unidad Nacional de Protección (UNP), Andrés Villamizar, reveló que el presidente Juan Manuel Santos pidió su renuncia. El Jefe de Estado habría escogido al ingeniero Diego Mora, exgerente de su campaña regional, como el nuevo director, así lo confirmaron fuentes del Alto Gobierno a Caracol Radio.

Mora, quien se posicionaría el próximo año cuando se normalice el funcionamiento del Ministerio del Interior, fue gerente regional de la campaña reeleccionista del presidente Juan Manuel Santos y de la campaña 'Santos Presidente 2010-2014' en Norte de Santander.

También fue miembro principal de la Junta Directiva de Comorient S.A. y de la junta de la Cámara de Comercio de Cúcuta, además fue presidente del Cúcuta deportivo.

Cuando se dé su oficialización, Mora deberá cumplir la misión de vincular a más de 3.000 escoltas para acabar la tercerización, asimismo definirá si desde la UNP se brindarán esquemas de seguridad a los candidatos a elecciones de 2015.

Cabe destacar que el anterior director de la entidad, Andrés Villamizar, explicó que deja una entidad saneada y estabilizada, y agregó que es el momento para que en la UNP haya cambios como los que se están presentando.

"Mensaje a los protegidos de la Unidad: Queda a su servicio una entidad sólida, robustecida, depurada de corrupción y de malos manejos", sostuvo Villamizar, precisando que los cargos públicos exigen un gran compromiso y entrega.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/exgerente-de-campana-regional-de-santos-seria-nuevo-dir-articulo-534960>